



Briana Jiménez Ortiz.

Hortensia Flores Guillén.

Leyes anti – migrtorias.

Procesos culturales.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 6.

Grupo: A.

LEYES ANTI - MIGRATORIAS.

¿QUÉ ES?

Son normas legales establecidas por un país para restringir, controlar o penalizar la migración, especialmente la entrada o permanencia de personas extranjeras en su territorio.



CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES:

Restricción de entrada: Imponen controles más estrictos en fronteras e eliminan ciertos tipos de visas.
Criminalización de la migración irregular: Convertir en delito el ingreso sin documentos legales.
Redadas y deportaciones: Aumentar los operativos para detener y expulsar a personas migrantes.

EJEMPLOS DE LEYES ANTI-MIGRATORIAS:

Estados Unidos (Ley SB1070 - Arizona, 2010): Permitía detener a cualquier persona sospechosa de estar ilegalmente en el país. Fue criticada por fomentar el perfilamiento racial.

Hungría (2018): Penalizó ayudar a solicitantes de asilo y reforzó muros fronterizos.



CONSECUENCIAS SOCIALES:

Separación de familias.
Aumento de discursos xenófobos y racistas.
Vulneración de derechos humanos (detenciones arbitrarias, falta de acceso a salud, educación o justicia).
Riesgo de vida para migrantes al buscar rutas más peligrosas.



REFLEXIÓN FINAL:

Es importante promover políticas migratorias justas, inclusivas y basadas en derechos humanos, en lugar de respuestas punitivas que criminalizan a quienes buscan una vida mejor.

